
○ 審査結果一覧表

○ 審査委員の主な意見

・これまでの実績があり、実施可能な提案がされている。

・企画提案書は分かりやすく、目標数値や仕組みなどもよく考えられていた。

・ＳＮＳでの発信は幅広い年齢層に効果があると思われるため、複数ツールの使用が有効だと思

われる。また、その際にはフォロワー数の目標設定が必要になると思われる。

・建設業以外への具体的なアプローチがなく、メリットについてもあまり説明がなかったため、

どう取り組むのか課題を感じた。

・中山間地域に所在する企業への浸透は通常の切り口では不十分であるため、当該企業の課題に

沿った対策を検討いただきたい。

・中山間地域や業界団体でのセミナーや相談会を行うなどの方法で認知度を高めていただきたい。

・カウンセラーやキャリアコンサルタントの資格も保有している方など、傾聴力のある方をアド

バイザーとして起用しても良いのではないかと思う。

参加者名 総合得点

候補者 株式会社タスクールPlus ２８７


